



## TRÉSORS DU PÉROU DE CHAVÍN AUX INCAS

les plus belles céramiques du Musée des Jacobins d'Auch



Du 8 juin au 4 novembre 2018  
Musée du Colombier | ALÈS

# EXPOSITION

## TRÉSORS DU PÉROU DE CHAVÍN AUX INCAS

les plus belles céramiques du Musée des Jacobins d'Auch

Pour le plus grand plaisir des voyageurs et des amoureux des cultures amérindiennes, voilà une exposition qui restera dans les mémoires ! Le musée du Colombier est fier de présenter **les plus belles et prestigieuses céramiques péruviennes** du musée des Jacobins d'Auch qui possède la deuxième collection de France en la matière après le musée du Quai Branly à Paris. Les civilisations préhispaniques andines sont nombreuses : les **Chavíns**, les **Paracas**, les **Nascas**, les **Mochicas**, les **Chimús** ont précédé les **Incas**. La tradition céramique de ces cultures est **riche, variée et étonnante**. Venez découvrir en famille au musée du Colombier cet été et cet automne un art porté au sommet de la perfection.

Tous les jours du 8 juin au 4 novembre 2018 de 14h à 18h.

Du 30 juin au 2 septembre de 11h à 18h (sauf le 14/07).

Visites guidées de l'été :

du 1<sup>er</sup> juillet au 31 août, le mardi et le vendredi à 15h, à Colombier

Rue Mayodon, 30100 Alès - Tél. 04 66 86 30 40 - [www.alescevennes.fr](http://www.alescevennes.fr)

 Musées d'Alès

Entrée : 5€ / 2,50€ / Gratuit

Cette exposition est organisée par Alès Agglomération - Musées d'Alès.

